



John Harris Fitness Schillerplatz nun mit Luxus-Spa

Wellness-Tempel in Wiener Fitnesscenter

SPA Über drei Millionen Euro investierte John Harris Fitness Eigentümer Ernst Minar in einen komplett neuen Wellnessbereich am Schillerplatz, der vor kurzem erstmals wieder die Pforten für alle Mitglieder öffnete. So wurden nicht nur Bernsteinfliesen und Luxusliegen angeschafft, sondern auch eigene Feng-Shui-Experten hinzugezogen, um ein besonders harmonisches

Wohlfühlambiente zu schaffen. Neben Pool, Whirlpool, Dampfbad, Biosauna, Finnsauna und Damensauna erwarten die Kunden erweiterte Raumhöhen und zusätzliche Ruhezeiten im preisgekrönten Fitnessclub am Schillerplatz. Top: Für alle Mitglieder von John Harris Fitness am Schillerplatz ist der gesamte Wellnessbereich ohne Aufpreis in allen Mitgliedschaften inkludiert.